

Affaires

Commerce détails

Leader

Grand Montréal

Régions

Économie

Actualité



CENTRE DESIGN RÉALITÉ

Pour des produits verts

S'il y a une industrie profondément préoccupée par l'environnement, c'est bien celle des manufacturiers dans le secteur des armoires de cuisine. Et le Centre Design Réalité emboîte le pas aux nouveaux produits écologiques dès cet automne.

BERNARD GAUTHIER

Spécialisé en conception, en réalisation et en installation d'armoires de cuisine et de salles de bain, Centre Design Réalité offre des portes en polyester libres de tous produits toxiques, de même que des cabinets en contreplaqué de bois franc exempts de mousse isolante d'urée-formaldéhyde. « Nous effectuons un virage vers les produits de plus en plus écologiques. La demande est présente et nous voulons répondre aux besoins de nos

clients », indique Line Goulet, vice-présidente de l'entreprise. Pour les autres produits plus conventionnels, Line Goulet précise que tous les manufacturiers utilisent des colles de moins en moins toxiques.

NOUVELLES COULEURS

Cette année, quinze nouvelles couleurs sont proposées aux consommateurs. « Je dirais qu'il y a un retour aux

Chapeau à toute l'équipe de Centre Design Réalité! Enchanté de contribuer à la beauté de votre décor.



**GERMAIN
LARIVIÈRE**
enchanté!

LAVAL_2900, ave Jacques-Bureau • SAINTE-ROSALIE_4370, boul. Laurier Est • GERMAINLARIVIERE.COM

couleurs de bois plus naturelles, un peu plus orangées, plus épicées. Dans les teintes, le chocolat blanc, le chocolat foncé et le chocolat au lait sont très en demande et la tendance se poursuit encore cette année». Figurant parmi les cinq plus importants entrepreneurs du Québec, Centre Design Réalité dessert la grande région de Montréal. Bon an, mal an, l'entreprise réalise pas moins de 400 projets par année, principalement dans le résidentiel, bien que

quelques projets soient exécutés dans le secteur commercial.

VISIBILITÉ

Fondé en 1994, Centre Design Réalité participe activement aux divers événements de son secteur. Ce sera le cas en janvier prochain au Salon de la rénovation de Laval et deux mois plus tard, en mars, au Salon national de l'habitation à Montréal, un événement à ne pas man-

quer. Environ soixante employés travaillent quotidiennement à la réalisation des projets pouvant varier de 20 000\$ à 200 000\$. Six designers, trois décorateurs et six gérants de projets font partie de l'équipe. «Nous avons réalisé plusieurs projets auprès de personnalités publiques de la télévision, du milieu artistique. Chez nous, tous les projets sont importants. Nous respectons l'enveloppe budgétaire du client». Selon Line Goulet, le moderne demeure la principale tendance de nos jours. Et elle ne fait que progresser. «La demande est forte depuis les deux dernières années, mais il faut aussi que le style de la maison s'y prête. Le classique est là pour rester, nous en vendons régulièrement. Toutefois, je dirais qu'au fur et à mesure que les clients découvrent le moderne, la demande augmente. De toute façon, la courbe est croissante et cela ne ment pas».

Centre Design Réalité
1856, boul. des Laurentides
Vimont, Laval (Qc) H7M 2P9
Tél.: 514 990-0548 • centredesignrealite.com

SE11031

Granit Plus

COMPTOIRS GRANIT - QUARTZ - DEPUIS 1989

- Comptoirs
- Vanités
- Podiums
- Bases de douche
- Éviers

FOURNISSEUR et fier partenaire de Centre Design Réalité

La Galerie
3237, Ave. Jean Béraud • Laval • Tél.: 450.681.2322
info@granitplus.com • www.granitplus.com

SE11032

Félicitations pour vos 15 ans !

Nous sommes fiers d'être associés à votre réussite

miralis
www.miralis.com

Découvrez Miralis sur et

Téléchargez notre application iPad sur Apple Store

SE11030

ANCONA

Pour la cuisine ou la salle de bain

De la conception des produits au service après-vente, notre objectif est votre satisfaction.

1 800 350-4562

SE11049

CANDIDATS AUX ÉLECTIONS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE LA SDC VIEUX-MONTRÉAL

Le président du Comité des élections, Me Robert Astell, a le plaisir de vous dévoiler les six candidats retenus en vue de l'obtention d'un des trois postes d'administrateur à combler au CA de la SDC. Les élections auront lieu lors de l'Assemblée générale annuelle du 27 septembre 2011 à la Basilique Notre-Dame, salle Paroissiale, à partir de 19h00.

AGOSTINI, ALAIN
Montréal Poutine

Ma famille et moi habitons sur la rue Saint-Paul. Je travaille dans le Vieux-Montréal depuis plus de 20 ans. Je suis propriétaire du restaurant Montréal Poutine, situé au 161, rue Saint-Paul Est. J'aimerais m'impliquer plus activement dans le développement du Vieux-Montréal.

DE SHALLA, ANNE
Diffusion Griff 3000

Depuis la formation de la SDC en 2004, je me suis toujours impliquée dans le développement et le rayonnement du quartier via l'organisme. Le commerce du détail représente une portion de plus en plus considérable de l'offre commerciale du Vieux-Montréal. En siégeant au sein du conseil d'administration de la SDC, je pourrai représenter ce groupe et m'assurer de ses intérêts.

ANTONOPOULOS, DIMITRIOS A.
Édifice Le Coin inc.

Dimitrios A. Antonopoulos occupe le poste de Vice-président aux opérations au sein du Groupe Antonopoulos. Il est diplômé en droit civil et *Common Law* à l'Université de McGill et il est membre du barreau de l'état de New York. Le Groupe Antonopoulos est présent dans le Vieux-Montréal depuis 1973. Le Groupe opère 4 hôtels, 8 restaurants, 1 spa et trois terrasses.

LARIVÉE, CHARLES
M. Larivée International Inc.

La SDC doit créer un environnement propice à ce que tous les commerces et entreprises puissent se développer et faire du Vieux-Montréal non seulement un quartier incontournable pour Montréal, mais un quartier de réputation internationale. C'est dans cet esprit que je vous demande de considérer ma candidature une fois de plus, au poste de membre du conseil d'administration de la SDC Vieux-Montréal.

BEAUDOIN, BERGERON
RHR Expert

Mon entreprise est établie dans le Vieux-Montréal depuis avril 2008. J'adore ce quartier. J'ai connu la SDC il y a maintenant deux ans, et suite à une première année sur le conseil d'administration, j'ai pu juger de l'apport de cette organisation pour le développement global du quartier. La SDC me tient de plus en plus à cœur et je crois pouvoir aider cette organisation à continuer son développement pour l'atteinte de ses objectifs.

MEUNIER, NATHALIE
Talent : Stratégie

Mon entreprise, Talent : Stratégie, est basée dans le Vieux-Montréal depuis 2007. Des projets utilisant les nouvelles technologies ont récemment été lancés pour promouvoir les commerces de notre quartier. J'aimerais m'impliquer pour concevoir des initiatives aussi efficaces, favorisant l'interaction et la visibilité des nombreuses entreprises offrant des services B2B en dehors de la cité du multimédia.

* Les candidats sont présentés par ordre alphabétique

DATES IMPORTANTES

13 sept. (avant 17h) Date limite pour la réception des procurations
20 sept. (10h à 19h) Vote par anticipation (4, rue Notre-Dame Est, bureau 1003)
27 sept. (à 19h) Elections des administrateurs (Basilique Notre-Dame, salle Paroissiale)

COMITÉ DES ÉLECTIONS

Me Robert Astell, président 514 879-9201, poste 224
Me Pascal Smith 514 879-9201, poste 227
Anna Kirianova, Stagiaire en droit 514 879-9201, poste 238